



Récépissé n°0254/29/10/04 HAAC

L'ÉVEIL

de la nation

Hebdomadaire togolais d'informations générales - Fondé en 2004 Prix : 250 F CFA

N° 847 du 17 Novembre 2023

Recettes fiscales :

L'OTR a mobilisé 729 milliards FCFA à fin septembre ^{P.4}



AFIS 2023 :

Faure Gnassingbé jette les bases du renforcement du partenariat Public-Privé ^{P.3}



Jeux De Commonwealth :

La vision de Faure Gnassingbé concrétisée ^{P.5}



Télécommunication :

Togocom célèbre ses partenaires ^{P.5}



Réparations communautaires et collectives :

Le HCRRUN outille les journalistes ^{P.7}



OTI 2 :

Noël Depoukn dote Barkoissi d'une bibliothèque moderne ^{P.4}



Forfait internet expiré, mégas lé kèdèèè...

Récupère gratuitement tes mégas expirés en renouvelant ton forfait.

*909*2#

Meilleurs prix pour les abonnés en prépaiement de leur forfait. Offre réservée aux abonnés en prépaiement de leur forfait. Offre réservée aux abonnés en prépaiement de leur forfait.

Avancez. Pour vous. Pour tous. togocom 13 13 13

Prix	Volumen	Validité	Débits gratuits
600F	400Mo	3 Jours	+1 jour

Prix	Volumen	Validité	Débits gratuits
1000F	1Go	7 Jours	+3 jours
1500F	1.5Go	7 Jours	+3 jours

Prix	Volumen	Validité	Débits gratuits
3000F	3Go	30 Jours	+5 jours
5000F	6Go	30 Jours	
10000F	20Go	30 Jours	
15000F	60Go	30 Jours	
25000F	110Go	30 Jours	



Togocom



DIAMANT NOIR

sans
sucres
ajoutés

33cl
600
FCFA



Eau



Malt



Houblon



AVEC DJAMA
ON EST ENSEMBLE !

L'abus de l'alcool est dangereux pour la santé. A consommer avec modération.

AFIS 2023 :

Faure Gnassingbé jette les bases du renforcement du partenariat Public-Privé

Un an après le succès retentissant de la première édition de Africa Financial Industry Summit le groupe Jeune Afrique et la Société Financière Internationale rééditent l'exploit avec la deuxième édition, ouverte hier Mercredi 15 Novembre 2023 à Lomé par le Chef de l'État son Excellence Faure Essozimna Gnassingbé.



Le Président Faure Gnassingbé lors de son allocution

Une vue des panélistes

Mettre les réflexions en commun pour construire une industrie financière inclusive, innovante et adaptée aux enjeux de l'heure pour l'Afrique et le monde, tels sont entre autres les objectifs de cette rencontre de haut niveau qui a connu la présence des acteurs gouvernementaux, les dirigeants des grandes institutions de la finance africaine, les régulateurs et experts.

Dans son allocution d'ouverture, le chef de l'État, s'est réjoui de l'organisation de cette édition de l'AFIS qui ouvre la voie à une nouvelle dynamique de l'industrie financière africaine.

Malgré le contexte économique international marqué par le ralentissement des investissements, le Président Faure Gnassingbé s'est une fois encore montré optimiste, au regard de la baisse de l'inflation et de l'améliora-

tion de la croissance particulièrement et du dynamisme du secteur privé dans l'espace UEMOA.

Pour le chef de l'État, " ce développement est largement porté par le financement du secteur privé, le dynamisme de la fintech, la dynamique des secteurs agricoles et industriel, la réduction des coûts d'accès à Internet, une population jeune, une croissance rapide et de plus en plus urbanisée "

Face à l'augmentation du coût des financements privés pour les économies nationales et pour garder le cap, le Président de la République a appelé le secteur privé à jouer pleinement son rôle dans le financement des politiques de développement en Afrique et les États à rassurer le secteur privé, tout en valorisant les opportunités d'investissements.

" Le secteur privé est appelé à jouer un rôle crucial dans le financement du développement africain. Mon pays a d'ailleurs toujours été résolument engagé sur cette voie, notre ambition étant de financer la moitié de notre Feuille de Route 2025 par des investissements privés. Il incombe aux États de rassurer le secteur privé, et de se montrer transparent et à l'écoute. Rassurer, c'est d'ailleurs l'objet du Conseil de Concertation État-Secteur Privé, une plateforme mise en place par mon gouvernement pour conduire un dialogue permanent avec nos investisseurs " a précisé le chef de l'État.

Le Président de la République a réaffirmé son intérêt pour le développement de modèles financiers innovants, inclusifs et durables, adaptés aux enjeux de



Photo de famille

l'heure, pour l'Afrique et le monde. Il s'est réjoui de ce que le sujet de la coopération africaine constitue la trame de cette deuxième édition de l'AFIS, car le Togo s'est engagé depuis longtemps dans la construction et la concrétisation de l'unité panafricaine.

Lomé a offert son cadre en l'an 2000 pour la signature des accords fondateurs de l'Union africaine (UA) et la capitale togolaise s'apprête à accueillir l'année prochaine, le Congrès panafricain sur le thème " Renouveau du panafricanisme et rôle de l'Afrique dans la réforme des institutions multilatérales : mobiliser les ressources et se réinventer pour agir ".

Le Vice-Président pour l'Afrique, de la Société financière internationale (SFI), Sergio Pimenta et la Directrice du Sommet de l'Industrie financière africaine (AFIS) Ramatoulaye Goudiaby, ont relevé les enjeux de ce sommet, dans la promotion des systèmes financiers africains.

Ils ont remercié le chef de l'État pour la confiance

renouvelée et pour ce partenariat de qualité qui permettra de poser les bases pour l'accroissement des financements dans un contexte internationale difficile.

Le sommet annuel de l'AFIS est un événement annuel unique en Afrique consacré aux pistes d'actions indispensables pour créer une industrie financière africaine de classe mondiale.

Cette deuxième édition est organisée autour de quatre défis majeurs à savoir l'attraction des investissements institutionnels africains vers les marchés de capitaux locaux, la garantie de la libre circulation des capitaux et l'harmonisation réglementaire, la promotion des talents indispensables à la transformation numérique et l'innovation, notamment dans des domaines tels que la finance climatique et la tokenisation.

Les travaux prendront fin ce Jeudi avec à la clé des recommandations et des résolutions pour le bonheur de la finance africaine et mondiale.

La rédaction

Elections régionales et législatives :

" Le fichier électoral est fiable ", estime l'OIF

Les élections régionale et législative se profilent. Les différentes institutions mettent les petits plats dans les grands pour la tenue de ces scrutins. C'est dans ce contexte que la Commission électorale nationale indépendante (CENI) et l'Organisation internationale de la francophonie (OIF) ont animé au siège de la CENI un point de presse.

L'objectif est de situer l'opinion sur le fichier électoral. Le fichier électoral, élé-

ment primordial pour cette échéance qui s'annonce capitale, est fiable, selon M.

Désiré Nyaruhirira, conseiller spécial et diplomate de la Secrétaire



L'expert de l'OIF (g) et le Président de la CENI (dt)

générale de l'OIF.

" Je peux dire au nom des experts que le fichier électoral togolais est suffisamment fiable pour per-

mettre la tenue des prochaines élections régionales et législatives dans les conditions de confiance. Je

Suite à la page 6

OTI 2 : Noël Depoukn dote Barkoissi d'une bibliothèque moderne

L'honorable Noël Depoukn vient d'ouvrir une bibliothèque multiforme dans le canton de Barkoissi. L'infrastructure a été inaugurée samedi dernier dans cette localité de la commune Oti 2. Le député à l'Assemblée nationale entend ainsi renforcer les efforts des enseignants et jeunes élèves du milieu.



Coupe du ruban inaugural

Évaluée à plus de 25 millions FCFA, la bibliothèque est composée d'une large salle ventilée, équipée des livres de toutes les matières et de tout niveau scolaire, des chaises et tables et de deux magasins.

Elle a été réalisée par le biais de l'association Action des Tropiques pour l'intégration rurale (ATIR)

que préside Noël Depoukn.

L'infrastructure offre plus de 15.000 livres diversifiés aux enseignants et aux jeunes élèves. Elle est construite dans l'enceinte de Radio Bark, également promue par M. Depoukn.

Le député togolais a expliqué sa démarche par la nécessité pour chaque citoyen de contribuer selon

ses capacités à impulser le développement endogène dans la dynamique d'une décentralisation intégrale.

" Il faut un engagement de tous et de chacun, surtout de la part des jeunes, une formation digne de ce nom pour mieux servir sa commune, mieux servir la nation ", a-t-il affirmé à l'occasion de l'inauguration.



Une vue d'intérieur de la bibliothèque

La bibliothèque multiforme a été inaugurée en présence des autorités locales, du monde éducatif et des parents d'élèves.

Les bénéficiaires ont salué la générosité du donateur. Selon eux, le député est le reflet parfait de la politique de développement et de modernisation du système éducatif prôné par le chef de l'État,

Faure Gnassingbé.

Le donateur a fait former 02 bibliothécaires chargés de conduire les activités de la bibliothèque. Ces derniers ont reçu leurs attestations de fin de formation à l'ouverture de la structure.

Par ailleurs, Noël Depoukn a lancé sur les mêmes installations, la construction de la plus grande salle de spectacle de la commune de l'Oti 2.

Notons qu'au début de l'année scolaire 2023-2024, le président de l'association ATIR a offert du matériel didactique et des fournitures scolaires au monde éducatif de sa localité.

Recettes fiscales :

L'OTR a mobilisé 729 milliards FCFA à fin septembre

Au troisième trimestre de l'année 2023, les impôts et taxes collectés par l'office togolais des recettes (OTR) sont établies d'une 729 milliards F CFA. S'il est en augmentation de 12,78% par rapport à la même période en 2022, ce montant dévoilé par la direction générale du budget et des finances révèle un taux de réalisation de 79,97% par rapport à l'objectif annuel.

Dans le détail, les recettes se répartissent en deux grandes catégories notamment les recettes liquides (590 milliards FCFA) et celles non liquides (139 milliards FCFA).

Pour l'administration fiscale, ces performances en matière de recouvrement s'expliquent par plusieurs facteurs: l'augmentation du chiffre d'affaires taxable à la TVA (8,2%) et des impor-

tations en valeur (12,8%) par rapport à 2022, la réorganisation spatiale des services des impôts avec la création de bureaux des impôts dans chaque commune du Grand Lomé et



dans chaque préfecture de l'intérieur du pays, l'exploitation des données du recensement fiscal réalisé sur l'ensemble du territoire national en 2022, ou encore le renforcement de la surveillance du territoire.

Pour rappel, en 2022, l'institution dirigée par Philippe Kokou Tchodié a réussi à mobiliser en tout une recette de 865 milliards

Gautier A.

Télécommunication :**Togocom célèbre ses partenaires**

Le leader de la téléphonie mobile au Togo a réuni samedi 11 novembre 2023 à Lomé ses partenaires pour une cérémonie en leur honneur. A l'occasion, dix partenaires ont été distingués et un tableau d'or signé par les partenaires.

L'objectif pour Togocom est de créer un cadre d'échanges et de partages avec ses prestataires, les remercier pour leur collaboration et surtout récompenser les plus performants.

Cette journée des partenaires qui est une première, a été marquée par des discussions approfondies sur le

respect des procédures, la signature du tableau d'or par les partenaires, et la remise de distinctions aux acteurs exceptionnels. Les 10 meilleurs, dont 7 locaux et 3 étrangers, ont été honorés en fonction de critères rigoureux tels que la qualité, le prix, la garantie, et le respect des délais de livraison.

D'ores et déjà, la société envisage pérenniser cette journée avec des innovations, notamment la digitalisation et la centralisation des contrats pour la prochaine édition.

" C'est important de leur dédier une journée pour leur exprimer notre reconnaissance et le plaisir que nous avons à travailler avec eux ", a



déclaré Pierre-Antoine LEGAGNEUR, DG TOGOCOM.

Les partenaires primés ont à leur tour exprimé leur reconnaissance envers TOGOCOM. " Merci à TOGOCOM pour la recon-

naissance. Avec ce prix nous allons essayer à l'avenir d'être toujours performant et exemplaire ", a indiqué Gérard Pakedou, partenaire lauréat.

L'éveil.tg

Jeux De Commonwealth :**La vision de Faure Gnassingbé concrétisée**

Le 25 Juin 2022, le Togo, sous le leadership éclairé du Chef de l'État Faure Essozimna Gnassingbé, faisait son entrée officielle au sein du Commonwealth des Nations. Plus d'un an après s'être fait grandement ouvrir les portes de ce regroupement des pays ayant pour la plupart en commun l'anglais en partage, notre pays vient de signer son adhésion à la Commonwealth Games Federation (CGF).

Fruit d'un processus mené de façon consensuelle et rigoureuse par le Gouvernement via le Ministère des Sports et des Loisirs et le Comité National Olympique du Togo (CNO-TOGO), la finalisation de ce processus est officialisée lors de l'Assemblée Générale qui se tient actuellement à Singapour et à laquelle prend activement part le président du CNO-TOGO, Deladem AKPAKI.

Cette adhésion de notre pays à la Commonwealth Games Federation (CGF) est une opportunité pour faire davantage la promotion de la destination Togo à travers le sport. Elle offre de nouveaux horizons à notre écosystème sportif et donne plus d'opportunités aux athlètes, encadreurs et dirigeants

sportifs dans le développement et la professionnalisation continue de nos dis-

ciplines et de leurs acteurs. Elle permet également de faire flotter haut le



Akpaky Deladem, président du CNO-Togo

drapeau togolais aux Jeux de Commonwealth et à toutes les activités sporti-

ves organisées par la CGF.

L'éveil.tg



Vente aux enchères publiques

108

motos usagées de diverses marques

17 et 18 nov

9H 30'

Atakpame

DODR Plateaux

*La participation à la vente est subordonnée au paiement d'une somme de cinq mille (5.000) francs CFA non remboursable à la Division des Opérations Douanières Régionales des Plateaux.

Pour tout renseignement, bien vouloir s'adresser à l'Etude de Me AWESSO Manah Edmond, Commissaire-Priseur
Tél : 90 09 97 77 / 99 55 98 17, Lomé-TOGO



FEDERER POUR BATIR

www.otr.tg

Togo/crués du fleuve mono :

La profonde compassion du chef de l'État aux populations de lacs et bas Mono

Quatre mille cinq cent personnes issues de 26 localités des communes Lacs 2, Bas-Mono 1 et Bas-Mono 2, victimes des crués du fleuve Mono ont reçu, le vendredi 10 novembre 2023 à Avévé dans le Bas-Mono, une assistance d'urgence de la part du chef de l'État.



Une vue du don



Une vue de l'assistance

Cet important don composé des kits de vivres et non vivres a été remis aux sinistrés au nom du Président de la République par Madame Sandra Ablamba Johnson, ministre, Secrétaire général de la Présidence de la République. Autour d'elle on notait la présence du ministre de l'Action sociale, de la protection de la femme et de l'alphabétisation, Adjovi Lolonyo Anakoma-Apedoh,

du Ministre de la Sécurité et de la protection civile, Calixte Batossie Madjoulba et son collègue de l'Accès universel aux soins, Jean-Marie Tessi, des représentants des collectivités territoriales ainsi que des autorités traditionnelles et religieuses.

Le ministre de l'Action sociale, de la protection de la femme et de l'alphabétisation a remercié le Président de la République pour sa

politique de développement social et de renforcement de la résilience des populations.

Madame Adjovi Lolonyo Anakoma-Apedoh a réaffirmé au nom du gouvernement, l'engagement du Président de la République, à renforcer leur résilience face aux aléas écologiques et à soutenir les populations vulnérables, particulièrement celles qui ont subi des pertes lors des catastrophes. Elle a, enfin, lancé

un appel à la solidarité communautaire.

Aussi, a-t-elle réitéré aux populations la profonde compassion du Président de la République, tout en les invitant à intégrer dans les habitudes de construction la réalité des risques.

À travers ce geste de grande portée le Chef de l'État a une fois de plus prouvé aux sinistrés et à la population toute entière son ferme enga-

gement à rester attaché aux valeurs qu'il s'est toujours fixées comme ligne de conduite.

Les bénéficiaires n'ont pas caché leur satisfaction après cette cérémonie.

Ils ont témoigné leur gratitude au Chef de l'État et prié le seigneur pour qu'il lui rende au centuple ses multiples bienfaits.

L'éveil.tg

Compétitions CAF :

New World s'adjuge la distribution des droits de diffusion

S'il y a un trophée majeur qui manque au palmarès du Groupe New world se sont les compétitions de la Confédération africaine de football (CAF). Après le Mondial Qatar 2022, le Groupe panafricain New world s'arroge la distribution des droits de diffusion des compétitions de la fédération du football africain pour les trois prochaines années.



Photo de famille

Lors d'une conférence de presse tenue ce vendredi 10 novembre à l'hôtel 2 Février de Lomé, les premiers responsables du Groupe ont présenté ce qui a permis à la chaîne panafricaine, basée au Togo de faire la différence dans un environnement très concurrentiel.

Pour la circonstance, la table d'honneur est composée de messieurs Nimonka Kolani, DG de New world TV, Michael Viviani, réalisateur et expert technique de la Chaîne, Emmanuel Sheyi Adébayor, ancien international togolais et consultant à New world TV ainsi que le conseil d'avocats de la chaîne.

ne.

L'occasion de cette rencontre avec la presse a permis au directeur général d'assurer à travers les médias présents, les abonnés de la chaîne des moments inoubliables qui s'annoncent à eux.

Louis Biyao, avocat et porte-parole du Groupe New world TV, explique l'obtention de la distribution des droits de diffusion des compétitions de la CAF comme un privilège que s'octroie le Groupe.

" New world TV a été sélectionnée par la CAF parmi de grandes sociétés venues du monde entier, à l'issue d'une compétition organi-

sée et très relevée. Ce choix est guidé par la qualité de sa retransmission technique, la qualité de son équipe éditoriale et l'abondance de sa distribution au travers de toute l'Afrique ", indique l'avocat au barreau de Paris.

Il faut souligner que la chaîne a deux types de droit : Les droits payants diffuser en bloc sur la chaîne et les droits en accès gratuit (free-to-air), diffusés par les sous licenciés de New world dans

l'ensemble des pays qui ont pu obtenir une sous-licence.

Il s'agit en clair de 13 compétitions qui vont avoir lieu sur les trois années à venir. Les plus prestigieuses sont la Coupe d'Afrique des nations qui se joue en janvier 2024 en Côte d'Ivoire, la CAN 2025, la Ligue africaine des champions hommes et dames et les compétitions des jeunes (U-17 et U-20) de la CAF.

Concrètement, New world va déployer lors des compé-

titions CAF une équipe importante sur les stades avec production en qualité HD.

La chaîne panafricaine sera l'agent de l'instance faitière du foot africain pour les droits en accès gratuit dont une licence aux chaînes nationales de 46 pays. Pour les droits payants, il faudra s'abonner à la chaîne.

Notons que dès mi-décembre, le Groupe New world en collaboration avec la CAF organise un séminaire à Lomé pour renforcer les capacités des sous-licenciés et repreneurs de la chaîne sur l'exploitation des droits.

L'éveil.tg

Elections régionales et législatives :

" Le fichier électoral est fiable ", estime l'OIF

Suite de la page 3

voudrais aussi préciser que les experts ont constaté lors de l'analyse du fichier qu'il n'y avait pas de doublons à signaler ", a-t-il indiqué.

Il est utile de souligner que la francophonie a déployé pour la CENI du 20 au 27 octobre 2023 une équipe de trois experts, notamment un informaticien, un juriste et un statisticien démographe.

Cela fait suite à une sollicitation de la CENI au travers d'un courrier du ministère de l'administration territoriale.

Il a été question de déterminer la conformité du fichier électoral aux normes nationales et aux standards internationaux. Les critères inclusifs, d'exhaustivité, d'actualité, d'unicité, d'exactitude et de complétude de données

des électeurs sont pris en compte.

Après les travaux des experts les conclusions ont été rassurantes sur la qualité du fichier. Ceci s'explique par la fiabilité de l'opération de recensement des électeurs, son caractère biométrique ainsi que sa représentativité géographique et sociologique.

M F

Fiscalité :

L'OTR a consacré une semaine aux nouvelles entreprises

Au Togo, les nouvelles entreprises créées au Centre de formalités des entreprises (CFE) depuis le 1er janvier 2023 peuvent compter sur l'accompagnement de l'Office Togolais des recettes (OTR). En effet, l'institution organise depuis le 13 à ce 17 novembre "la semaine de la nouvelle entreprise".

L'événement qui est à sa première édition est destiné à entretenir les promoteurs de ces différentes entreprises sur leurs droits et obligations, en tant qu'opérateurs économiques et contribuables.

Concrètement, il s'agit de renforcer le civisme fiscal chez ces acteurs, et d'améliorer la coopération OTR-entreprises.

liorer la coopération OTR-entreprises.

" En fournissant des informations détaillées et des conseils pratiques, l'OTR vise à renforcer la conformité fiscale tout en facilitant le développement et la croissance de ces entreprises émergentes ", indique-t-on.

Au cours de cette semaine, Les participants ont eu l'occasion de participer à des ateliers interactifs, des séminaires informatifs et des sessions de questions-réponses animées par des experts en fiscalité. Ces activités permettront aux entrepreneurs d'obtenir des réponses précises à leurs



préoccupations spécifiques, tout en établissant des contacts utiles au sein du réseau des affaires au Togo.

Pour rappel, au premier trimestre de l'année en

cours, c'est plus de 8000 entreprises qui ont été créées, appartenant à 78% d'hommes et seulement 27% de femmes, selon les statistiques du CFE.

Gautier A.

Réparations communautaires et collectives :

HCRRUN outille les journalistes

Des pages sombres, il en existe dans l'histoire sociopolitique du Togo. Une triste réalité qui s'explique par des conflits intercommunautaires et le déplacement des populations. Le Haut-Commissariat à la réconciliation et au renforcement de l'Unité Nationale HCRRUN après plusieurs années de mise en œuvre du volet indemnisation de son programme de réparation met aujourd'hui l'accent sur les réparations communautaires et collectives. Sujet important auquel l'institution a invité les médias à s'imprégner. C'était à travers un atelier de formation et d'information.



La table d'honneur

L'initiative a regroupé les journalistes des médias publics et privés issus de la presse en ligne, écrite et audiovisuelle. C'est une session de renforcement de capacités. Il est question de doter les journalistes de rudiments dans leur mission de sensibilisation des populations.

Ouvert le 14 novembre dernier à l'hôtel concorde de Lomé, cette formation s'est poursuivie les 15 et 16 novembre. L'atelier connaîtra son épilogue le 21

novembre à Kara.

Lors de la journée dédiée aux organes de la presse écrite, les journalistes se sont imprégnés du " Guide pour la mise en œuvre des réparations communautaires et collectives ".

Plusieurs communications étaient également inscrites au programmes, notamment " les généralités sur les fonctions et attributions des professionnels des médias " assurée par M. Badjibassa Babaka, journaliste et membre de la Haute autorité de

l'audiovisuel et de la communication (HAAC).

" Le rappel de la mission du HCRRUN et approche méthodologique de mise en œuvre des réparations communautaires et collecti-

ves par le HCRRUN " est la deuxième communication programmée et faite par Mme Antoinette Mbrou.

" La place et l'importance des réparations communautaires et collective dans le

processus de justice transitionnelle au Togo et les attentes du HCRRUN vis-à-vis des médias dans la mise en œuvre de ces réparations " était la dernière de la session, assurée par M. Evalo Wiyao, rapporteur du HCRRUN.

Notons que l'ancien premier ministre Joseph Kokou Koffigoh était à la modération.

Notons qu'à la fin de ce séminaire, un rapport a été produit et soumis au HCRRUN.

ALERTE ARNAQUE

Évitez d'envoyer de l'argent par Tmoney ou Flooz

Aucun paiement ne se fait à la DCCFE par Tmoney ou Flooz. Les paiements pour l'obtention du titre foncier se font uniquement dans les agences des banques partenaires et sur les bornes électroniques installées au siège de l'OTR et à la DCCFE.



8280

Signalez toute tentative d'escroquerie en appelant le numéro vert



FEDERER POUR BATIR

www.otr.tg

Forfait internet expiré, mégas lé kèdèèè...



Récupère gratuitement tes mégas expirés en renouvelant ton forfait.

***909*2#**

Forfaits internet avec délais gratuits

Prix	Volume	Validité	Délais gratuits
600F	400Mo <small>0.400Go</small>	3 Jours	+1 jour
1000F	1Go <small>0.999Go</small>	7 Jours	+3 jours
1500F	1,6Go <small>0.9375Go</small>	7 Jours	
3000F	3Go <small>0.999Go</small>	30 Jours	+5 jours
5000F	6Go <small>0.999Go</small>	30 Jours	
10000F	20Go <small>0.999Go</small>	30 Jours	
15000F	60Go <small>0.999Go</small>	30 Jours	
25000F	110Go <small>0.999Go</small>	30 Jours	

Récupère gratuitement tes Mégas expirés en renouvelant ton forfait.
Forfaits internet à partir de 600F.
Volume expiré disponible jusqu'à 5 jours.
Consultation solde expiré *909*90#

togocom.tg   

Avancer. Pour vous. Pour tous.

